
Der Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 
 
Bürgermeisterin Claudia Wieja informiert den Ausschuss darüber, dass der 
Wirtschaftsförderer Markus Pesch zur Beantwortung der Fragen zum 
Tagesordnungspunkt anwesend ist. 
 
Außerdem berichtet Bürgermeisterin Claudia Wieja zur aktuellen Lage der Ärztesituation 
in Lohmar und von einer Möglichkeit zur Gründung von Zweitpraxen, aus den seit 
November 2020 entstandenen Kontakten mit Interessenten. Sie kündigt an, den 
Tagesordnungspunkt Ärztemangel und Ärztehaus in Lohmar in einer der nächsten 
Sitzungen des Sozialausschusses zu behandeln. 
 
Ausschussmitglieder Horst Becker, Benno Reich und Uwe Grote schlagen vor, eine*n 
Vertreter*in der Kassenärztlichen Vereinigung dazu einzuladen. 
 
Ausschussmitglied Tim Salgert stellt einen schriftlichen gemeinsamen Antrag der CDU- 
und FDP-Fraktion zur Bildung einer Arbeitsgruppe „Ärztemangel und Ärztehaus in 
Lohmar“. Er bittet diesen auf die Tagesordnung des nächsten Haupt- Finanz- und 
Beschwerdeausschusses zu setzen. 
Der Antrag ist der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 


